



学校だより 第 1 号

風薫る

平成29年4月7日(金)

札幌市立北野中学校

<http://www.kitano-j.sapporo-c.ed.jp/>

「目標を立て実現させることについて」

校長 前田 寿嗣

はじめまして。昨年度、ご退職になられた齋藤校長先生のあとを引き継ぎ、藤野中学校から赴任しました前田^{としつぐ}です。どうぞよろしくお願いいたします。北野地区は私の自宅からも近く、ホームセンターやスーパーには、よく買い物に来ていたところです。住宅が立ち並ぶゆるやかな丘陵地帯の中を厚別川が流れ、とてもどかな地域と感じていました。そこに住む人々を見ても、あくせくすることもなく、どこことなくおらかな印象を受けます。このような地域性は、開拓の時代から長い年月にわたって作りあげられてきたものなのでしょう。昨日の始業式で、初めて北野中学校の生徒たちと対面しましたが、素直で、明るく、一生懸命に活動に取り組む姿が見て取れました。このような生徒たちを、なお一層たくましく成長させるために、本校の教育活動をさらに進めてまいりたいと思います。

昨日の始業式では、生徒たちに表題のような話をしました。年度の初めには、たいてい学校でも目標を立てさせる指導を行っていますが、目標をどのように作り、どのようにして達成していくかということについては、あまり深く考えられていないようです。以下に話の全文を掲載しますので、ご家庭でも話題にしていいただければと思います。

平成29年度が始まりました。皆さんは、中堅学年といわれる2年生に、そして最上級生の3年生に進級したわけです。気持ちを新たに、これからの1年間を自分がどのように過ごしていくのか、自分なりの目標を立てている人も多いでしょう。目標を立てておくというのは、とても大切なことです。例えば、苦手な教科の勉強をがんばる、部活に力をいれて勉強と両立させる、一か月に本を2冊以上読むなど、自分の成長につながる目標ならどんなことでも構わないと思います。そのときに大切なポイントは、こつこつと努力を積み重ねていけば、必ず達成が可能となるような、**できるだけ具体的な目標を立てる**ということです。達成できた目標が増えていけば、自分がどれだけ努力してきたかという証にもなり、自分に自信が持てるようになります。

目標を達成するために、もう一つ大事なことがあります。それは、「**最後まであきらめない**」ということです。その例をお話します。

この春休み中は、スポーツの話題がとても多かったと思います。中でも日本中が沸いたのが、大相撲春場所で新横綱の稀勢の里関が、逆転優勝を果たしたことです。左肩のけがをおして、最後の二番を続けて勝つというのは、だれもが奇跡だと感動したと思います。また先日、フィンランドで行われたフィギュアスケート世界選手権大会では、羽生結弦選手がショートプログラム5位から、フリーの演技で過去世界最高得点をマークして、見事に逆転金メダルを獲得しました。テレビを見ていても、羽生選手の集中力のすごさと演技に対する気迫が伝わってきて、鳥肌が立つ思いでした。この稀勢の里関と羽生選手に共通しているのは、「**最後まで自分を信じてあきらめない**」ということです。二人とも優勝という目標を達成した時の自分の姿を思い描き、それを実現するためには何が必要かを考えていたはずで、それを実行できたのは一流選手の証です。

皆さんも、自分の目標を立てるときには、それを達成したときの自分の姿を思い描いて、それを実現するために必要な方法を考えてみてください。そしてあきらめずに努力を続けてください。

新しい職員を紹介します



○秋山 遥 教諭（西岡中学校より）

西岡中学校から来ました、秋山 遥です。2年生の社会科を担当することになりました。授業でかわる機会のない学年の生徒たちともたくさん関わっていきたくと思っていますので、気軽に話しかけてくれると嬉しいです。よろしくお願ひいたします。

○長谷川 伸 教諭（平岸中学校より）

平岸中学校から来ました。2年2組の担任です。主に2年生と授業をしたり活動したりしていくことになると思います。大学からソフトテニスをしていました。北野中では同じラケットということでバドミントン部の顧問をやらせていただきます。みなさんと一緒に元気に楽しく北野中で過ごしたいと思います。よろしくお願ひいたします。

○吉野 敦子 教諭（陵陽中学校より）

豊平区の陵陽中学校から参りました、吉野敦子です。1年の理科を担当します。生徒の皆さんが、理科が好きになったり、理科に興味をもってくれるような授業を心がけていきます。よろしくお願ひいたします。

○伏見 到 教諭（真栄中学校より）

真栄中学校から赴任してきました。美術を全クラス教える予定です。2年1組の副担任です。特技は囲碁です。日々努力をしていきたくと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

○山下 和幸 教諭（米里中学校より）

4月から北野中学校に着任しました。教科は保健体育で1年1組の担任をさせていただきます。私は、授業や諸行事で努力する生徒が大好きですが、部活動を熱心に取り組む生徒はもっと好きです。部活動はバスケットボールの指導を20年ほど行っていますが、バスケットボール部に限らず、北野中学校の各部活が活発に活動し、成果が得られることを期待しています。一日でも早く学校や子供たちに慣れ、日常の授業や部活動で活躍する生徒を支援していきたくと思っています。よろしくお願ひいたします。

○長内 美樹 教諭（厚別中学校より）

厚別中学校から参りました。長内 美樹と申します。今年度は2年3組の担任と2年1組から3組ま

での英語の授業を担当します。赴任したばかりで北野中学校のことは全くわからないので、一日も早く慣れて子供たちと一緒に頑張っていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

○外崎 二郎 教諭（伏見中学校より）

伏見中学校から来ました、外崎二郎と申します。スポーツが好きで、バドミントン部の顧問もさせていただくことになりました。ぜひ廊下などで気軽に声をかけてください。これからの北野中での生活を楽しみにしています。よろしくお願ひいたします。

○佐々木 奏未 教諭（東白石中学校より）

東白石中学校から来ました、佐々木 奏未です。主に特別支援学級の生徒のみなさんと一緒に過ごすこととなります。体を動かすことが好きなので、グラウンドや体育館などで見かけることがあるかもしれません。これから1年間よろしくお願ひいたします。

○川部 有美子教諭（清田中学校より）

お隣の清田中学校から参りました、養護教諭の川部有美子と申します。生徒数が前任校の半分ということで、北野中学校の生徒のみなさん一人ひとりと、ゆっくり応急処置をしたりお話ししたりできるのを楽しみにしています。どうぞよろしくお願ひいたします。



《4月の主な行事》

- 11日（火）WAT 学力検査（全学年）
- 12日（水）新入生歓迎会（13:30～）
- 13日（木）尿検査1次
- 18日（火）全国学力学習状況調査（3年）
- 19日（水）任命式、授業参観、学年・学級 PTA 眼科検診（1年）
- 20日（木）部活動設立集会
- 25日（火）授業参観、PTA 総会、部活動後援会総会
- 28日（金）尿検査2次

4月の諸費引落日

4月分は給食費のみになります。

4月28日(金)までにご入金をお願いします。